

BAKAMLA

Babinsa Kodim Klaten Dampingi Penyaluran BLT Dana Desa Tahap VIII Di Desa Boto

Agung widodo - KLATEN.BAKAMLA.ID

Aug 9, 2024 - 15:14



Babinsa Kodim Klaten Dampingi Penyaluran BLT Dana Desa Tahap VIII Di Desa Boto

Klaten – Serka Joko Waluyo, Babinsa Desa Boto dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, memantau dan mendampingi penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLTDD) Tahap VIII Tahun Anggaran 2024 di Desa Boto, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten, (9/8/2024). Penyaluran BLTDD

tersebut bertujuan untuk membantu warga kurang mampu di desa tersebut.

Dalam kegiatan yang berlangsung di Balai Desa Boto ini, sebanyak 25 warga yang berhak menerima bantuan mendapatkan masing-masing sebesar Rp300.000,- (Tiga Ratus Ribu Rupiah). Bantuan tersebut terdiri dari dua komponen, yakni Rp100.000,- (Seratus Ribu Rupiah) dalam bentuk sembako dan Rp200.000,- (Dua Ratus Ribu Rupiah) dalam bentuk uang tunai.

Kepala Desa Boto, Sri Rezeki, dalam sambutannya menjelaskan bahwa penyaluran BLT ini bertujuan untuk meringankan beban ekonomi warga desa yang terdampak oleh berbagai kondisi.

“Kami berharap bantuan ini dapat memberikan sedikit keringanan dan membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari warga,” ujar Sri Rezeki.

Dalam kesempatan yang sama, Serka Joko Waluyo menyatakan bahwa sebagai Babinsa, ia bersama dengan Bhabinkamtibmas, Bripka Yudi, turut serta dalam mengamankan dan memastikan kelancaran penyaluran bantuan tersebut.

“Kami bersinergi untuk memastikan bahwa kegiatan ini berlangsung aman dan sesuai dengan prosedur yang ada. Kami berharap bantuan ini dapat tepat sasaran dan bermanfaat bagi warga yang membutuhkannya,” tambah Serka Joko Waluyo.

Kehadiran aparat keamanan dan pemerintah desa dalam kegiatan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan memastikan transparansi dalam penyaluran bantuan. Dengan adanya penyaluran BLTDD Tahap VIII ini, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan warga Desa Boto dan mendukung upaya pemerintah dalam mengatasi dampak ekonomi yang dihadapi masyarakat. (Red)